
Curriculum Vitae 
 
 
 
 
Paolo Flumero 
 
Nato a Matera 
Residente a Matera 
Cittadinanza Italiana 
 
 
    Esperienze professionali 

 
Oss (Operatore Socio Sanitario)  da settempre 2019 ad oggi 
 
Presidente Associazione Sportiva Dilettantistica Culturale  
07/2007 - 06/2019 
 
Barista e commis di sala presso noto Hotel di Matera 
11/2005 - 06/2007 
 
Addetto alla gestione di alloggi in villaggio turistico del 
materano 05/1999 - 09/2005 
Manutenzione e gestione di alloggi turistici 
Addetto alla sicurezza 

 
  
 

Istruzione 
 
Diploma di Ragioniere : Indirizzo Giuridico Economico 
Aziendale 
ITC PA "A. Loperfido" - Matera , 07/2001 
 
Diploma Geometra : costruzioni 
Istituto Tecnico per Geometri "F. D' Angoia" - Policoro 
(Matera) , 07/2003 
 
Qualifica Operatore Socio Sanitario  
Work & Progress International - Regione Calabria , 07/2019 
  

 
    Formazione professionale 

 
Certificato ESB (English Speaking Board) Level 2 in Esol 
International All Modes (C1). 
Certificato ECDL Health - Livello Specialised. 
Patentino come Operatore primo soccorso BLSD - PBLSD 
(Adulto -Bambino - Lattante) Rianimazione Cardio-Polmonare 
di Base e Defibrillazione Precoce con abilitazione all' utilizzo 
del defibrillatore semiautomatico esterno secondo le linne 
guide ILCOR. 



 
Lingue 
 
Italiano : Madrelingua  
  
Inglese :  C1            Avanzato  
  
Francese :  livello B1  Intermedio  
 
Competenze personali 
 
Professionista attento e premuroso che offre esperienza nel 
lavoro di squadra. Affidabile nel soddisfare le esigenze 
personali e sanitarie dei pazienti mantenendo cura e attenzione 
ai dettagli. Diligente nel massimizzare la soddisfazione, la 
sicurezza e il benessere di pazienti di ogni tipo.  

 
Note personali 
 
“Ho una vita sociale intensa, mi impegno nel lavoro per la mia famiglia e a favore del prossimo. 
Ritengo di avere un giusto equilibrio tra il lavoro, a cui dedico professionalità e amore e la mia 
famiglia. È importante per me essere una presenza attiva nella società. Partecipo spesso a forum e 
dibattiti che riguardano la valorizzazione della mia città e, in generale, la società”. 
 
 


